

LES SENTIERS DE LA RESISTANCE

(Une section de Rendez-Vous en Pays Nétrablais)
présentent 2 documentaires (2h) sur une famille exemplaire

PAUL ET ALEXANDRE DREVET



Paul, le père, en 1940.
Né à Lyon, abandonné à la naissance, placé chez les Mallet de la Chambonie, qui resteront sa vraie famille.

Alexandre, son fils, en 1943.
Il saura se montrer digne du courage et de l'esprit de lutte de son père.



RESISTANTS, PATRIOTES, INTERNÉS, DÉPORTÉS...
FILMS RÉALISÉS À L'INITIATIVE D'ALEXANDRA ROLLET,
FILLE D'ALEXANDRE ET PETITE-FILLE DE PAUL

CINEMA DE NOIRETABLE

MERCREDI 6 AOUT 2025 à 20h45
en hommage au 80ème anniversaire de la Victoire
(ENTREE LIBRE) et organisent une



Exposition dans le Hall de la mairie :
LES PLAQUES MEMORIALES
posées à l'initiative des Sentiers de la Résistance
visible du 28 juillet au 9 août

Cercle
d'Etudes
2ème
Guerre
Mondiale
de Thiers
et sa Région

(IPNS)